

Lanthane

Classes participantes :

- 6°1 de Font-Romeu
- CM monolingue de Font-Romeu
- CM d'Osséja

Il y a fort longtemps, dans un pays lointain nommé Lanthane Land, vivait un être d'une beauté sans fin, un jeune garçon d'une vingtaine d'années. Il était grand et mesurait un mètre quatre-vingt-cinq. Il pouvait vivre aussi bien sur Terre que dans l'eau. Ce personnage avait les yeux de plusieurs couleurs : quand il se transformait en homme-poisson, ses yeux devenaient bleus ; quand il retrouvait sa cabane en haut d'un arbre de la forêt de Lanthane Land, ses yeux étaient verts ; et la nuit, ses yeux rouges perçaient l'obscurité. Le jeune homme était très pauvre mais possédait plusieurs pouvoirs : il pouvait se transformer en animal mais aussi se cacher et devenir invisible. Cet individu avait une très grande lance magique et quand il touchait son ennemi, ce dernier se transformait en flaque d'eau. On le voyait toujours en compagnie de son ami le requin, Ace dans l'eau et du renard Roberto, dans la forêt. Il adorait les légendes comme celle qui racontait qu'un ouragan avait enfoui un trésor dans le royaume de Lydie, gouverné par Tantale. Cet être rêveur, fabuleux et hors du commun s'appelait Lanthane.

Il avait une fille, Atalante, demie déesse, dont la mère était Athéna, déesse de la guerre. L'enfant avait la peau mate, des yeux bleus et des cheveux blonds, longs et lisses, avec deux mèches colorées : une verte et une bleue. Sa mère lui avait appris à être vive et bonne chasseuse à l'arc. Malgré son jeune âge, la petite fille avait déjà un pouvoir extraordinaire mais encore mal contrôlé, elle pouvait voir à travers les murs.

Un jour, Lanthane en eut assez de la pauvreté. Il décida d'aller avec sa fille voler des richesses aux Dieux de l'Olympe grâce à leurs pouvoirs d'invisibilité et de vision à travers les murs.

Atalante, voulait sortir elle aussi de la pauvreté. Elle accompagna son père, mais elle n'était pas d'accord avec l'idée de voler les richesses des Dieux.

Elle lui rappela la légende du trésor enfoui dans le royaume de Lydie. Elle savait que Zeus possédait une carte avec des indices pour trouver ce trésor. Cette carte était enfouie dans une grotte derrière une cascade. Pour localiser la grotte, Lanthane demanda des informations à Roberto, qui demanda à ses amis les animaux. Atalante, captura un pigeon voyageur, qui lui expliqua où se situait la grotte. Le pigeon les avertit que la grotte était gardée par des soldats. Après plusieurs jours de marche, le père et sa fille trouvèrent la grotte.

Atalante, grâce à ses pouvoirs, vit une cage contenant une carte tout au fond de la grotte. Lanthane décida d'aller chercher la carte, il élimina les gardes grâce à sa lance magique. Les soldats furent réduits à des flaques d'eau. Dans le sac d'un garde, il y avait une clé et cette clé permettait d'ouvrir la cage.

Lanthane et Atalante, avaient enfin la carte menant au trésor.

Lanthane et Atalante regardèrent la carte et découvrirent qu'elle était vide. Ils repartirent chez eux et Lanthane eut une idée. Il approcha la carte du feu et la chaleur fit apparaître une énigme pour lire la carte : « Combien y a-t-il d'œufs de poule si nous avons 192 poule + 192 poule ? »

Lanthane fit l'addition $192 + 192$ et proposa 384 œufs de poule. Mais la carte n'apparut pas. Atalante fut plus subtile en prononçant les chiffres un par un et trouva la solution : « un neuf deux poule plus un neuf deux poule égale deux œufs de poule ! ».

La carte s'ouvrit et dévoila qu'il fallait aller dans la plus grande forêt du monde près d'un lac où seuls les hommes-poissons pouvaient y accéder. Arrivé sur place, Lanthane plongea et découvrit une caverne remplie de cristaux célestes. Il essaya d'en soulever un mais la caverne s'écroula. Atalante, restée sur terre avec la carte, vit une explosion et sut que son père était en danger grâce à sa vision spéciale. A ce moment-là, apparut sur la carte : « La Légende du trésor de Lydie ». Atalante reconnut le titre d'un livre que son père avait chez lui. Elle regagna la cabane. Roberto, le fidèle renard, grâce à son flair développé, retrouva facilement l'ouvrage. A l'intérieur se trouvait une enveloppe contenant des lettres « fluotées » qui formaient le mot « soleil ». Elle fit appel à Sergio au cœur pur, un vieil ami de Lanthane. Il leur dit que la carte devait être en contact avec l'arc solaire magique d'Hélios, le dieu Soleil. Elle dévoilerait ainsi comment délivrer Lanthane.

Atalante se rappela que sa mère était amie avec Hélios. Accompagnée d'Athéna, elle se rendit à son royaume à l'Olympe. Il leur dit: « Suivez le dernier rayon du soleil quand il se couchera et vous trouverez l'Arc Solaire Magique. »

Elles arrivèrent au dernier rayon et découvrirent un point vert, duquel sortait l'Arc. Seuls les archers exceptionnels, avec une force surhumaine, pouvaient le bander et tirer avec précision. Or, il fallait décocher une flèche en or, très lourde, en plein centre de la carte située à deux kilomètres. Concentrée, Athéna atteignit la cible. Alors la carte s'enflamma et libéra une immense créature avec une tête d'aigle, des pattes de Loup Garou et une queue tranchante : le gardien du trésor de Lydie enfermé depuis cinq millénaires.

Atalante et Athéna firent face à cet effrayant gardien qui leur fit du chantage. Il voulait bien leur donner la clé du trésor de Lydie en échange de dix cristaux célestes. Atalante et sa mère acceptèrent car il fallait absolument sauver Lanthane. Il leur donna une énigme à résoudre. Il fallait se rendre dans la forêt secrète pour trouver un arbre parmi tous les autres arbres. Cet arbre se distinguait des autres grâce à un dessin d'étoile gravé dans son écorce. Grâce à Roberto et à son flair, elles trouvèrent rapidement l'arbre. Roberto appuya avec sa patte sur l'étoile. Un passage secret s'ouvrit dans le tronc et les mena directement au fond de la grotte où était évanoui Lanthane. Alors que les femmes étaient occupées à sauver Lanthane, Roberto prit plein de cristaux et Ace, qui veillait sur Lanthane, leur indiqua la présence d'un coffre. Toute l'équipe refit surface avec Lanthane, les cristaux et le coffre. Ils donnèrent les dix cristaux célestes au gardien en échange de la clé. Dans le coffre se trouvait un parchemin doré avec un message en lettres d'or. Ce message disait : « le bonheur, c'est la famille. ». Tous rassemblés autour de ce message en furent convaincus. Ils décidèrent de faire une grande fête.